

Wichtiges über Computer

Wenn man das erste Mal mit dem Computer arbeitet, ist das so, als würde man eine neue Sprache lernen. Alles hat seine eigenen Namen und Bezeichnungen. Wenn man die nicht kennt, passiert es schnell, dass man Arbeitsanweisungen nicht versteht. Deshalb ist es wichtig, eine gemeinsame Sprache zu sprechen.

Die ist aber auch von Computer zu Computer verschieden, denn manche haben Teile, die andere nicht haben. Zum Beispiel hat ein Laptop oft keine Maus, sondern ein Touchpad. Doch sie haben beide die gleiche Funktion.



Computer haben immer ein Betriebssystem. Ohne das könnte man nicht mit dem Computer arbeiten, weil all die Teile und elektronischen Verbindungen gar nicht wüssten, was sie machen sollten. Viele Computer arbeiten mit dem Betriebssystem Windows,

das aber sehr teuer ist. Wir arbeiten mit dem

Betriebssystem Linux (Kubuntu), denn es kostet nichts und darf von jedem benutzt werden.



Alle Programme, die du benutzen kannst, findest du im Startmenü. Programme, die man oft benutzt, sind mit ihren Programmicons auf dem Desktop verknüpft, damit man sie schnell starten kann.